ESPAÑA AL DIA PROXIMO INTERNAMIENTO **CLINICO DE ARIAS NAVARRO** Para ser sometido a una profunda

revisión médica MADRID, 24 (Cifra) -El ex presidente del Gobierno, Carlos Arias Navarro, será internado próximamente en la

una prefunda revisión médica. Según publica «El País» en su edición de hoy, el señor Arias sufre litiasis renal-cálculo, a lo que se une un acusado agutamiento físico. Sin embargo, el ex presidente no será internado hasta que la clínica disponga de una habitación - suits con sala supistoria, lo que indica que no se trata de un ingreso urgente.

clínica de la Concepción de Madrid, para ser sometido a

El encargado de los tratamientos al señor Arias, informa el mismo diario, será el doctor López GGarcía, amigo personal del enfermo

DELEGACION ESPAÑOLA A LA REUNION DEL **FONDO MONETARIO INTERNACIONAL**

MADRID. 24 (Pyresa).—A primera hora de la tarde ha salido con destino a San Francisco una delegación española presidia a por el ministro de Comercio, José Lladó y Fernández de Letona. El objeto del viaje es asistir a la reunión de gobernadores hispanoamericanos y filipino del Fondo Monetario internacional, que son, en su mayoría, ministros de Comercio y Economía de aquellos países.

Además, nuestra delegación va a reunirse con los consejeros comerciales españoles en Estados Unidos y Canadá, fundamentalmente, con objeto de aumentar nuestras exportacinones, ya que solamente con Estados Unidos tenemos en los siete meses del presente año un déficit comer-

cial da setenta mil millones de pesetas.

Además del ministro de Comercio y del gobernador del Banco de España, componen la delegación española el director general de Servicio Exterior del Banco de España, señor Sánchez Pedreño, y el jefe del Gabinete Técnico del Ministerio de Comercio, señor Juliá.

> JUAN REIG MARTIN, NUEVO PRESIDENTE DEL COMITE ESPAÑOL DE LA UNION INTERNACIONAL DE ORGANISMOS FAMILIARES

MADRID 24 (Pyresa).—Se reunió en Madrid, en asamblea ordinaria, el Comité Esapoñol de la Unión Internacional de Organismos Familiares, e nel que están agrupadas 18 entidades y organismos relacionados con la familia.

Fue presentado un balance de las actividades del Comité Español en el seno de la Unión Internacional y se decidió la creación de un Comité Regional de la UNIOF para Iberoamérica, siguiendo la propuesta presentada en la asamblea general de junio pasado en Helsinki. Igualmente se ha acordado proceder a la planificación, instalación y mantenimiento de un moderno centro de documentación sobre la familia.

El presidente, hasta esta asamblea, Agustín de Asís, solicité el relevo, procediéndose a la elección de un nuevo presidente. Fue elegido para este puesto don Juan Rig Martín delegado nacional de la Familia y presidente de la Unión Nacional de Asociaciones Familiares.

JOAQUIN DEUS, DIRECTOR DEL TEATRO DE LA ZARZUELA

MADRID. 24 (Pyrosa) -El organismo autónomo «Teatros Nacionales y Festivales de España», ha Hegado a un acuerdo con el directo teatral Joaquín Deus, para que diriia la compañía titular del Teatro de la Zarzuela durante la temcorada 1976-77 con el siguiente repertorio:

-A finales de neviembre, presentación de la zarzuela «La rosa del azafrán», con motivo de cumplirse el XXV aniversario del fallecimiento de su autor, el maestro Gue-

musical «Los vagabundos» con texto basado en la novela de Máximo Gorky y música del maestro Moreno Buendía.

En la segunda quincena de marzo se presentará la zarzuela «El Caserio», del maestro Guridi. A continuación se celebrará, como en años anteriores el «XIV Festival de la Opera» y el «VI Festival Internacional de Danza».

CONVENIO DE PARADORES NACIONALES

MADRID. 24 (Pyresa).—Se ha llegado a un acuerdo final en las deliberaciones del convenio nacional de la Red de Paradores Nacionales, que hoy ha sido firmado por el organismo autónomo Administración Turística Española y los representantes de los tres mil doscientos productores al servicio de los ochenta y seis establecimientos propiedad del Estado. Es el primer convenio nacional que rige en la red, desde que en 1929 se abrió el primer parador, y viene a cumplir una vieja aspiración del personal al homologar sus percepciones en todo el territorio nacional. El convenio introduce sustanciales meioras salariales y la creación inmediata de un jurado central de empresa.

DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XXXIX — NUMERO 15,387 Empresa Editora: PRENSA Y RADIO DEL MOVIMIENTO AVENIDA DEL GENERALISIMO, 142 - MADRID Director: PEDRO PASCUAL MARTINEZ

32 PAGINAS

10 PESETAS

0000000000000000000000000

SABADO, 25 — SEPBRE, 1976

Venegas, 66 - 68

D.L. G.C 2,- 1958 * Franqueo Concertado TELFS.: Admón: 217063 Redacción: 218345

TELEX: 950-47

PELIGRO DE ENFRENTAMIENTO MILITAR ARGELIA-MARRUECOS

"ESTAMOS EXPUESTOS a los ATAQUES SORPRESA DE COMANDOS POLISARIOS", DICE BUABID

"Sus efectos pueden llegarse a sentir en las mismas Islas Canarias"

lidad de que en fecha no muy lejana llegue a producirse un enfrentamiento militar entre Marruecos y Argelia a causa del Sahara occidental, fue puesta de manifiesto de nuevo por Abderrahim Buabib, secretario general de la Unión Socialista de Fuerzas Populares de Marruecos, en una entrevista mantenida con un redactor de la agencia «Cifra».

El señor Buabib, que se encuentra en Madrid desde el pasado martes, ha establecido contactos con diversos representantes del Gobierno español --entre ellos el propio ministro de Asuntos Exteriores- y con personalidades pertenecientes a los sectores políticos liberales y de la oposición democrática, tales como los señores José María de Areliza, Joaquín Satrústegui, Enrique Tierno Galván, Joaquín Ruiz Giménez y Felipe González.

Uno de los motivos de su estancia en Madrid, dijo, respondía a

de enfermedad

MADRID, 24. (Pyresa).-La Asamblea del Consejo de Europa ha adoptado por unanimidad una resolución mediante la cual sugiere la creación de una hoja internacional de enfermedad para que los ciudadanos de los dieciocho paí ses del Consejo reciban debida atención médico-sanitaria en sus desplazamientos fuera de su país de origen, de forma que este importante aspecto de las salidas quede cubierto, informa «Tribuna Médica». Dado el gran número de extranjeros que visita España, sobre todo en los meses de verano, asambleistas han propuesto que España, y los países del este europeo, se adhieran al proyecto.

La intención de los parlamenta rios europeos es promover una coordinación completa y uniforme de los cuidados médicos que reciban los interesados, así como su indemnización, que debería en lo sucesivo poderse efectuar sin demasiadas formalidades administrativas ni pagos al contado cuantio

presentación de esta hoja, de larga validez y que contenga los datos requeridos en materia de seguridad social, permitiría a las personas que residen temporalmente en el extraniero ser reembolsadas al regresar a su país por los organismos sociales nacionales

Disposiciones en el B. O. del Estado RATIFICACION DEL ACUERDO

MADRID, 24. (Pyresa).-Hoy se inserta en el Boletín Oficial del Estado el instrumento de ratificación de España al acuerdo entre la Santa Sede y el Estado Español. hecho en la Ciudad del Vaticano el pasado 28 de julio.

Par dicho acuerdo, el nombramiento de arzobispos y obispos es de exclusiva competencia de la Santa Sede; asimismo, queda derogado el artículo XVI del vigente Concordato. El presente acuerdo entró en vigor el pasado 20 de agosto, fecha del acta del canje entre ambos Estados.

Según sendas órdenes del Ministerio de Comercio, quedan filados. el derecho compensatorio variable y derecho regulador para la importación de productos a ambos regimenes.

La Subsecretaría de Hacienda, como presidencia del Fondo Nacional de Hacienda, da a conocer, mediante una resolución del departamento correspondiente, liquidación con la que se distribuye entre los municipios la dotación de dicho fondo del ejercicio de 1975.

en el supuesto de que tal reem-

bolso no lo hubieren recibido en

el país donde se hallaban. La «Carta Internacional» lleva ría la foto del paciente, su número de Seguridad Social, las señas del pariente más próximo, y diferentes informaciones médicas, como el grupo sanguíneo.

Este documento -reconocen los parlamentarios europeos.— facilitaría las cosas al eliminar las barreras de la lengua (ya que estaría traducido) y de moneda.

la necesidad de explicar y hacer conscientes a las fuerzas progresistas españolas de «la gravísima situación» existente en el Sahara occidental, a causa de la actitud argelina de apoyo, protección y potenciación de la causa del «Frente Polisaria».

«Este -dijo- no es un auténtico movimiento de liberación, sino una creación recientísima que fue abandonada a raíz del cambio político español, y que Argelia abandera actualmente. En el Sahara -agregó- nunca hubo movimientos separatistas contra Marruecos y el "Polisario" es una parte del Ejército argelino»

En el transfondo de la actitud argelina está, según explicó, la reciente pretensión argelina, no satisfecha, de obtener un corredor a través del Sahara para tener una salida al Atlántico.

«Estamos expuestos continuamente a los ataques sorpresa de comandos polisairos, cuyos efectos pueden llegarse a sentir en las mismas Islas Canarias», aseguró.

En relación con los refugiados saharauis de Tinduf, punto crucial de la propaganda anti-marroquí del «Polisario», el señor Buabib dijo que el 80 por ciento son mujeres y niños forzados por Argelia a permanecer alli, aparte de que el origen de la mayor parte de ellos Sahel argelino y en el norte de Malí existen muchos nómadas sin asiento filo, que han sido trasladados a Tinduf.

Respecto al acuerdo de Madrid del 75, subrayó que la evacuación de los territorios saharianos se produjo en cumplimiento del artículo 33 de la Carta de las Naciones Umidas, y que la Asambiea General de éstas no declararon ni declaran ahora que ello fuera contrario a sus resoluciones.

Preguntado sobre el proyecto marroqui de ocupación de las plazas españolas de Ceuta y Melilla, dijo «que esta antigua cuestión gún no está resuelta. Tenemos 😓 esperanza de que lo sea entre la España democrática y Marruecos. dentro del respeto a la integridad territorial y sin olvidar los intereses legítimos de la población española residente en ambos territorios».

Otro motivo de la visita del señor Buabib se refiere a la necesidad de tomar contactos con las fuerzas progresistas y democráticas de España, en la seguridad de que «nuestro país va a poder jugar, una vez que alcance la democracia, el importantísimo papel de intermediario entre los países de Europa y los ribereños del sur mediterráneo».



EL PENDULO LA DULCE Y SUAVE PALABRA DEL OBISPO

AY momentos en que uno vuelve al optimismo con la misma facilidad con que vuelve a una mujer. Por ejemplo, éste: Cuando la Iglesia, reunida «cumbre» episcopal, nos premia con la suave voz de la moderación. Hay tanpersonalismo; hay tantas tiranteces tanto partidismo, tanto afán de sorprender, que, al término de la nota hecha pública por la Conferencia Episcopal, parece que acabáramos de confesarnos. la serenidad con que los Padres de la Iglesia le piden al Poder libertad, derechos sociales, justicia e igualdad de oportunidades. Con tai suavidad expresan su santo temor «de perder una oportunidad que puede ser histórica». Con tal venerable tono le piden a la sociedad un clima de serenidad, respeto mutuo y participación leal...

Es la voz de la Iglesia. Es un mar en calma, de calculadas palabras, de expresiones milimétricas, incluso de dulzura. Hoy, cualquier ciudadano moderado pediría que ese fuera el tono de nuestras discusiones políticas de cara a la transición. Seguro que así nos irian mejor las cosas. Por eso, la Iglesia merece hoy un testimonio de gratitud. Ha diche en su documento todo lo que puede decir la oposición Pero estamos en momentos en que no sólo importan las metas: y los programas, sino cómo se exponen. En una rueda de prensa lo definía muy gráficamente ayer el profesor Lasuen, aunque refiriéndese la etre asunte: «Que no se ofenda a) interlocutor». Los momentos que atraviesa España no necesitan la violencia de la palabra, since la contundencia concepte. La iglesia cumple una de sus mis ones al aportaria, sin que nadie se pueda considerar ofendido, pero si representado en sus terminos.

Por cierto isome contrasta este documento con los usuales que diariamente nos ocupan! Hoy mismo se reune en Va-lencia la flamada incemisión de Enlace de los Organismos Conjuntos de la Oposición», y viene con estas intenciones, que ya creiamos superadas: Crear un programa orientado hacia le suptura, la «supre-sión de las teres represivas» y otras hermosuras de léxico destinadas a tener un gran éxito de público y crítica en la legalidad Incluso el «Documento Ollero», que no se conocerá hasta el junes, ha tenido que replegar estile y endurecer las líneas de la redacción original. Ha sido el precio para conseguir las firmas pre-

cisas para tener peso específico. Por lo demás, siguen ocurriendo algunas cosas España vive ya meses preelectorales, y la primera operación que acometen les diversas fuerzas es conseguir una forma atractiva de presentación. A la gram alianzas ne le agrada el calificativo de «derechas» que prolifera en los periódicos. Y la llamada «oposición moderada» hila tan fino, que ayer comunicó que había decidido darse a conocer en lo sucesivo como la «oposición sensata». No está mal-

La batalla, sin embargo, no esta en es tas apartencias, sino en la organización. nación de fuerzas. No nos engañemos: Estamos en un curioso período de orde-Las siglas con que el destino nos ha premiado seguirán siendo las mismas, pero algo: se está ganando. Nacen por todas pertes las alienzas para las urnas. Uno de los «partos» más difíciles es el de la gran democracia cristiana, cuyos obstáculos siguen estando en la alternativa reforma-ruptura que separa sus dos alas más visibles. En cualquier caso, es evidente que ha nacido con fuerza otra política que ya no está sólo en los aledaños del «Boletín Oficial del Estado».

Está naciondo en todas esas decenas de reuniones de cada día, en los movimientos para garantizar un voto, en la dirección obligatoria que señala como destino las urnas.

Y el día termina con dos notas humanas. La primera del Padre Venancio Marcos. Resulta que se abren las puertas del Concordato que ya se puede llevar a los curas a los Tribunales sin tantas historias como antes, y la China le fue a toçar a un sacerdote que es algo así como el resumen de las esencias de la ortodoxia El primer cura requerido judicialmente no ha sido un cura de izquierdas, dessotanado, rojete y sedicente, sino el Padre Venancic Marcos. Nos esperan muchas sorpresas.

La segunda la protagoniza «El Trevi». Garcia Trevijane no le sonrie ya la oposición entera. Lo bronqueó el PSP, le recusa el PSOE, le desheredará la UGT. El señor Trevijano se está quedando sin padre ni madre por estos mundos de Dios de la cposición. Tales ataques no perjudican en nada a la eposición ni al país. Don Antonio, que se considera demócratá, es el responsable de todos los lenguajes intransigente que circularen por el país en los últimos meses. La sociedad se lo premiará

Fernando ONEGA